

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Telah dilakukan pengolahan data yang bertujuan untuk menguji dan membuktikan secara empiris pengaruh opini audit, solvabilitas dan ukuran perusahaan terhadap variabel *y* atau *audit report lag* pada perusahaan sektor *property* dan *real estate* di Bursa Efek Indonesia pada kurun waktu 2019-2021. Dengan menggunakan metode *purposive sampling* sehingga sampel perusahaan yang digunakan sebanyak 53 dengan jumlah data penelitian sejumlah 159 data observasi. Berdasarkan hasil olah data, dapat disimpulkan bahwa:

- a. Hipotesis pertama menunjukkan bahwa opini audit (OA) memiliki pengaruh signifikan negatif terhadap *audit report lag*. Sehingga dapat disimpulkan bahwa H_1 pada penelitian ini diterima. Sehingga opini yang di berikan auditor kepada perusahaan mampu mempengaruhi tenggat waktu pelaporan keuangan.
- b. Hipotesis kedua menunjukkan bahwa variabel solvabilitas (SOLV) tidak mempengaruhi signifikan terhadap *audit report lag*. Dapat disimpulkan bahwa H_2 pada penelitian ini ditolak. Tinggi rendahnya suatu DAR yang dimiliki oleh perusahaan tidak mempengaruhi lama waktu yang dibutuhkan auditor.
- c. Hipotesis ketiga menunjukkan bahwa variabel ukuran perusahaan (SIZE) dalam penelitian ini memiliki pengaruh signifikan positif terhadap *audit report lag*, dengan arti besar kecilnya ukuran perusahaan mampu mempengaruhi tenggat waktu pelaporan keuangan. Namun berdasarkan hipotesis pada sebelumnya yang menyatakan pengaruh negatif terhadap *audit report lag* sehingga dapat disimpulkan bahwa H_3 ditolak.

5.2 Saran

Dengan ada hasil pembahasan serta keterbatasan dalam penelitian ini, terdapat saran supaya menjadi masukan bagi penelitian selanjutnya yang mempunyai topik serupa. Berikut saran-saran yang dapat peneliti sarankan:

a. Bagi peneliti berikutnya

Diharapkan menambah pengukuran variabel penelitian, dikarenakan masih banyak faktor-faktor yang mampu mempengaruhi *audit report lag* dan memperpanjang waktu pengamatan serta memperbanyak sampel penelitian. Selain itu diharapkan penelitian selanjutnya dapat memakai sampel penelitian yang berbeda dari sektor lainnya.

b. Bagi entitas

Untuk perusahaan sektor *property* dan *real estate* yang tercatat di Bursa Efek Indonesia (BEI), dilihat dari hasil pengujian yang diperoleh dalam penelitian ini yang dimana variabel opini audit dan ukuran perusahaan berpengaruh terhadap *audit report lag*. Oleh Karena itu, perusahaan diharapkan lebih memperhatikan faktor-faktor yang mempengaruhi *audit report lag*.

c. Bagi auditor

Diharapkan untuk membantu manajemen perusahaan mengidentifikasi faktor-faktor yang mempengaruhi keterlambatan laporan audit guna mempersingkat waktu penyampaian laporan keuangan sesuai dengan aturan waktu yang telah ditentukan.